

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Cinco detenidos en la última semana por delitos de malos tratos en el ámbito familiar

Se trata de dos vecinos de Estella, uno de Corella, otro de la comarca de Malerreka y un quinto afincado en la merindad de Tudela

Miércoles, 27 de julio de 2011

La Policía Foral ha detenido en la última semana a cinco varones por distintos delitos de malos tratos en el ámbito familiar.

Dos de los arrestados son vecinos de Estella. Una de las actuaciones se produjo el domingo, día 24 de julio, después de que una mujer acudiera a dependencias de la Policía Municipal para denunciar que había sido víctima de una agresión por parte de su pareja. Una vez informada la Policía Foral, el presunto agresor, de 26 años, fue localizado y detenido.

La otra actuación en Estella tuvo lugar el lunes, día 25 de julio, donde fue detenido un vecino de la ciudad del Ega, de 37 años de edad. En esta ocasión, la víctima llamó al 112 para denunciar que había sido supuestamente agredida por su pareja. La Policía Municipal la llevó al centro de salud de la localidad para que le hicieran un reconocimiento y aportara en su denuncia un parte de lesiones. La Policía Foral acudió al centro de salud para encargarse de la detención del presunto agresor, que fue localizado en Estella y arrestado en el mismo día.

También en la festividad de Santiago se detuvo en la comarca de Malerreka a un joven de 20 años, que presuntamente golpeó a su expareja tras una discusión, y a un hombre de 52 años residente en Corella, que fue denunciado por un familiar de avanzada edad, quien alegó que tanto él como otros allegados habían sido objeto de agresiones y amenazas por parte del detenido.

Entre los arrestados figura también otro varón de 32 años y afincado en un pequeño municipio de la merindad de Tudela. A esta persona se le atribuye un delito de malos tratos en el ámbito familiar, desobediencia, resistencia, amenazas y daños. Los hechos ocurrieron el lunes, día 18 de julio, en el interior de una vivienda donde supuestamente el detenido rompió diferente mobiliario del domicilio y se tornó agresivo contra varios familiares, que lograron reducirle hasta que llegó la Policía Foral.